

BOLETÍN No. 690 ->>

Maestrías en Ciencias: Agronómicas o Veterinarias/Biotecnología Vegetal o Toxicología buscan acreditación del organismo internacional AUIP.

Universidad de Extremadura de España hace llegar solicitud de convenio marco de colaboración a rector UAA.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes comprometida con la autocrítica y la mejora continua, seguirá sometiéndose a evaluaciones externas para respaldar y asegurar a la población su excelencia académica, formación pertinente, calidad en procesos académicos y administrativos, e innovación; comentó el rector Mario Andrade Cervantes, al dar la bienvenida a los evaluadores de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP).

El comité del organismo someterá a escrutinio a las maestrías en Ciencias: Agronómicas o Veterinarias, así como en Ciencias: Biotecnología Vegetal o Toxicología; con lo que la Autónoma de Aguascalientes busca la certificación internacional para otros dos programas de posgrado, mismos que ya están respaldados por el Programa Nacional de Posgrados de Calidad, PNPC, del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, CONACyT.

Durante una reunión con el rector Mario Andrade Cervantes, los evaluadores de la maestría con enfoque hacia Biotecnología Vegetal o Toxicología, José Luis Rosúa Campos y Federico Zurita Martínez, de la Universidad de Granada, España; mencionaron que la internacionalización permite contrastar áreas similares entre instituciones de educación superior, para una realimentación y mejora mutua. Además, adelantaron que la UAA realiza sus actividades sustantivas de formación, producción científica y vinculación con niveles globales; por lo que auguraron parabienes durante el informe final de evaluación de la AUIP.

Por su parte, los evaluadores de la maestría en Ciencias: Agronómicas o Veterinarias; Nora Cristina Mesa Cobo, de la Universidad Nacional de Colombia, Manuel Fondevila Campos, de la Universidad de Zaragoza en España, así como Javier Hermoso de Menoxa Salcedo, de la Universidad de Extremadura de España; manifestaron que gracias a las evaluaciones constantes es posible identificar áreas de oportunidad, lo cual permite el desarrollo y actualización de las instituciones de educación superior para beneficio de sus estudiantes; además de que la colaboración interinstitucional permite la capacitación, tanto del alumnado como de la plantilla docente, lo cual asegura una formación pertinente a las necesidades de la sociedad.

Asimismo, Hermoso de Menoxa, declaró que el rector de la Universidad de Extremadura, Segundo Píriz Durán, está interesado en fortalecer vínculos de colaboración bilateral con la Máxima Casa de Estudios de Aguascalientes, por lo que informó que, además de participar como evaluador de la AUIP, entregará un convenio marco, mismo que será analizado por la instancia correspondiente de la UAA, y de ser avalado, sería signado por los rectores de las universidades mexicana y española; con lo cual la UAA ratifica su proyección y reconocimiento a la calidad a nivel internacional.

